

# Spectacle — Concert

Le Valais de haut en bas  
Wallis Fa Obina Embri

Salle des Perraires  
Collombey

—  
Dimanche 18 novembre  
à 17h00

Walliser Seema  
Ensemble la Villageoise - les Colombes  
Cirque du Chablais Tadam

Entrée libre

Organisation:



Commission culturelle  
Collombey-Muraz

# Le Valais de haut en bas « Wallis Fa Obina Embri »

## « Walliser Seema »

MARIN VALAISAN, audacieux, impénétrable et imprévisible. Des histoires, en français et en wallisertütsch, de séduisantes sirènes, de batailles perdues et de chansons oubliées, comme une odyssée entre vallées d'amour et montagnes de haine, et cependant pleines d'espoir. Une musique inspirée par la chanson, tantôt rock, tantôt arabisante, lointaine et pourtant si proche, comme pastis et absinthe. De la chanson valaisanne AOC !

*WALLISER SEEMA, eine Musik, von weit her und doch so nahe, tönt es aus einem Rohr immer hart Rockbord voran. Wie Pastis mit Absinth. Arabischer Frühling im Walliser Winter und zum Glück das Chanson. WALLISER SEEMA, Geschichten von betörenden Meerjungfrauen, sinnlosen Seeschlachten und verlorenen Liedern. Vom Abgrund der Liebe und auf dem Gipfel vom Hass und doch wieder von Hoffnung und viel Meer. WALLISER SEEMÄNNER, verwegen und wasserdicht, kälteunempfindlich und unberechenbar. Was morgen war wird gestern nie mehr so sein !*

## « Ensemble la Villageoise – les Colombes »

Une délégation motivée composée de musiciens de chacune des deux Fanfares de la Commune de Collombey-Muraz s'est attelée à la tâche et, après de nombreuses répétitions, rejoint le navire des « Walliser Seema » (les matelots du Valais) pour vous proposer une croisière musicale du Haut vers le Bas-Valais.

## « Ecole de Cirque du Chablais »

À TADAMI, on joue, on essaie, on échoue, on recommence, on progresse, on évolue, on apprend, mais surtout, on prend du plaisir !

TADAMI est une école de cirque basée à Monthey. Elle propose de nombreux cours pour découvrir et se perfectionner dans les techniques des arts du cirque comme la jonglerie, les numéros aériens, l'équilibre, l'acrobatie. Les cours sont encadrés par des professionnels et ouverts à tous, petits et grand, novices ou confirmés. On y enseigne la maîtrise du corps, la force, la souplesse, l'équilibre, la dextérité, mais également la collaboration, l'entraide, l'expression de soi. Tout cela, sans compétition. Si vous souhaitez plus d'informations, rendez-vous sur [www.cirque-tadam.ch](http://www.cirque-tadam.ch)

**Salle des Perraires**  
**DIMANCHE 18 NOVEMBRE – 17h00**

Apéritif après concert/spectacle offert par la municipalité

Entrée libre